

REPRESENTANTES DE AUTOPISTA DEL NORTE Y CHAVIMOCHIC SOSTIENEN REUNIÓN DE TRABAJO

Prevén posibles incrementos de río Santa no afecte labores en autopista

Una reunión de trabajo entre representantes de la Concesionaria Autopista del Norte con funcionarios del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH) se realizó en la sede central del PECH a fin de que se le brinde información del comportamiento del río Santa para alertar de posibles incrementos del río y comunicar las derivaciones de agua al Sistema CHAVIMOCHIC, y no afecte las labores que viene realizando la Concesionaria, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, PH. D., gerente de la irrigación liberteña.

Por parte de los representantes de Autopista del Norte dieron alcance del estado actual del nuevo puente Santa, con una longitud de 300 mt, y se encuentran en ejecución el trabajo de 9 estructuras de pilotes y 8 tramos de doble sentido. Es por ello que solicitan el apoyo por parte del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, a fin de que transmitan información en tiempo real del comportamiento del río Santa a la altura de Estación Condorcerro; debido que se encuentran realizando trabajos en el lecho del río.

El Ing. Edilberto Ñique resaltó la importancia de la infraestructura vial que se viene ejecutando en forma paralela la construcción de los puentes en Santa, Virú y Moche, informando que al menos hasta la quincena de octubre está proyectado el estiaje del río Santa, sin embargo hace unos días se han presentado incrementos de caudal y que se recibió en acorde la solicitud de apoyar en la regulación de agua para que el Sistema Chavimochic sirva como un regulador habiéndose derivado 28 m³/s y al menos evacuado 4.5 m³/s al río Moche. Así mismo indicó que se continúen las coordinaciones con el Proyecto Especial Chinescas para que en lo posible a través de su sistema hidráulico puedan captar la mayor cantidad de agua posible para que los trabajos en el puente Santa puedan avanzar sin inconvenientes. De igual manera, dio las directivas para que a través de la subgerencia de Operación y Mantenimiento del PECH brinden la información del río Santa en la Estación Condorcerro y de la información que requieran a través de correos corporativos y otros medios de comunicación.

Participaron en la reunión, Ricardo Montero, Sorina Morety, Frank Leyva, representantes de la empresa AYERSA; y por parte de la Contratista Sacyr Construcción Perú, Silvia Moneti, especialista en puentes, Joselyn Sánchez, especialista en medio ambiente; Teodoro López, jefe de logística, Juana Ponce Gutiérrez, especialista en asuntos sociales. Esta empresa está a cargo de los trabajos en construcción del Puente Santa, para la nueva Vía de Evitamiento vehicular.

Por parte de la empresa constructora agradecieron por las facilidades otorgadas por el gerente e invitó a una visita técnica a la obra para lo cual cursaran oficialmente la invitación.

